

# 石畠小だよい

令和3年度 第3号 令和3年12月23日



## 「WITHコロナで 学校教育活動再開！」

「地域とともにある学校」=地域学校共働本部を柱に、学校・保護者・地域の皆様の協力のおかげで成り立っています。

令和3年度も、新型コロナウイルスとの闘いからスタートしましたが、緊急事態宣言明けの10月から、コロナ対策を十分に考慮した上で、平常の学校教育活動が再開できつつあります。

学校行事の柱となる運動会をはじめ、マラソン大会、6年生の修学旅行など、子どもたちが楽しみにしていた教育活動を、無事終えることができました。各行事の成果は、皆様に見ていただいた通りです。子どもたちが輝ける、すばらしい行事となりました。

また、全学年が取り組んだ陶芸をはじめ、5年生の稻刈りと餅つき、3年生の天狗岩登頂、2・4年生の白川の調査、町たんけん、石畠朝市での出店、ハンドベルの発表、お話出てこい、花壇整備など、地域の方に支えていただいた行事は、数えきれないほどです。地域コーディネーターを中心に、地域講師の皆様や「いしほら」の方々のおかげで教育活動ができていることを、とても強く感じています。

さて、学校では新たな試みとして、子どもたちはもちろん、地域にお住まいの皆さん、「WE LOVE 石畠」の気持ちを強くもてるように、グッズづくりを考えています。地域でも「だたみん」の存在を盛り上げようとする動きがあるようですので、地域とともに手を取り合って活動していきたいと考えています。具体的には、グッズが出来上がってのお楽しみです！



子どもたちの輝く笑顔と闘志をお見せすることができた「運動会」と「マラソン大会」の様子

【ご家族・地域の皆様、日頃から本校および子どもたちへの励ましをありがとうございます！】

いつも石畠小学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。4月からのアクセス数が5万を超えた。日頃から多くの方々にご覧いただき大変喜んでいます。今後も、「石畠小の日常生活の発信」をモットーに、タイムリーな記事をお知らせしてまいりますので、ぜひご覧ください。

ご意見等がございましたら、いつでもご連絡ください。

(石畠小学校：電話 76-2511、E-mail：[s-ishidatami@toyota.ed.jp](mailto:s-ishidatami@toyota.ed.jp))